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Zusammenfassung

        
Das juvenile Angiofibrom des Nasen-Rachen-Raumes zeigt eine ausgesprochene Wachstumstendenz durch biologisch angelegte Fissuren und Foramina mit Einbruch in die Umgebung. Angiographische Untersuchungen mittels selektiver Methoden, Detailangiographie und Verwendung der Subtraktionsmethoden erlauben eine genaue Abgrenzung der Geschwulst sowie ihrer Zuflüsse. Das angiographische Bild ist u. E. so charakteristisch, daß es einer histologischen Diagnose gleichkommt. Damit erübrigt sich in diesen Fällen die evtl. schwierige Probeexzision, und der operative Eingriff kann radikal gestaltet werden. Damit einhergehend kann die Rezidivquote gesenkt werden. Postoperative Kontrollen und der Nachweis von Rezidiven sind möglich.


      
        
Summary

        
Juvenile angiofibroma of the nasopharynx has a specific tendency to grow through anatomical fissures and foramina with invasion of the surroundings. Angiography by selective techniques, detail angiography and the use of subtraction permits accurate delineation of the tumour and of its vascular supply. The angiographic appearances are highly characteristic and equal in value to a histological diagnosis. Consequently a possibly difficult biopsy can be avoided and radical surgery carried out. As a result, the recurrence rate can be reduced. Post-operative control and the demonstration of recurrences is also possible with angiography.
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